
qqqqq Interrogazione n. 537
presentata in data 7 novembre 2011
a iniziativa del Consigliere Zaffini
“Chiarimenti sulla situazione dei Fanghi inquinati scaricati nella zona di pregio
“Passetto” di Ancona”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Roberto Zaffini, Consigliere Lega Nord Padania,
Premesso:
che è emerso da giornali e telegiornali che sostanze inquinanti sono state ritrovate

presso la zona particolarmente tutelata del Passetto;
che è risultato che il consenso allo scarico di sabbie contaminate da sostanze inquinan-

ti, solventi e scarti di verniciatura delle navi, è stato dato dalla Regione Marche.
che la stessa Regione Marche si è giustificata sostenendo che in quella zona è

interdetta la balneazione per la presenza di una vecchia conduttura fognaria;
che da controlli effettuati negli anni scorsi era emerso che le sostanze erano altamente

tossiche e andavano scricate in aree apposite a trattare fanghi inquinati.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) le motivazioni che hanno portato la Regione Marche ad acconsentire allo scarico dei

fanghi inquinanti nella zona “protetta” del Passetto;
2) se il Presidente della Giunta e l'Assessore alla tutela ambientale erano a conoscenza

delle decisioni prese in merito al punto precedente.


